

情操教育に最適の絵本だとおもいました。

丁度卒園の時期に差し掛かりまして、卒園児の子ども達に差し上げようつと思ひます。52冊注文したいのですが。

▲その他、一般外部の方々

・何とも言葉では表現できない感動を覚えております。胸が一杯になりました。私も何か気持ちをお届けしたくなりました。

・青森のおじいちゃんの孫も「けいたくん」だよ。おじいちゃんのつくつたりんご食べてね。

・山本先生の絵だけ見ても涙が出ます。

・絵と文とマッチして、おじいちゃんそっくり。暖かい気持ちになります。

・両親は忙しい仕事で、幼い時じいちゃんの背中でおんぶされて育つたので、なつかしいです。
・兄弟愛に泣きました。

・記念誌、さし込み（すばらしき遺産）、そして帶封（保護者連絡帳）みんな話さないで一緒に宝にしたいです。

・兎に角言葉には表せないけど、ありがとうございます。（沢山の知人に紹介して頂きました。）

・すてきな絵本クリスマスにみんなにプレゼントします。

・孫の友だちにプレゼントして大変喜ばれています。

▲多くの共通の言葉は「～」とばでは表現出来ないけど泣けて、泣けて……です。そうです、神に創られた人間は本当の心の深い所にある「真」「善」「美」にふれた時、言葉ではなく魂をゆさぶられ感動の涙を流すのだと思います。(それは神に近い一瞬かと)

そんな涙を流しで下さった多くの方々は、神の栄光と祝福にあづかったと言う事でしようか。そして何より「おじいちゃん」を始めとして小羊職員、園児、保護者、知人が神の家族としての絆を深めだと確致しました。

